

Chypre

L'Île De La Nature Et Des Oiseaux Migrateurs

Chypre - Khalid Addababi

Lorsqu'on envisage de visiter un pays, souvent on est envahi par un sentiment, qui varie selon les personnes et selon les pays. Parfois, on ressent la lassitude et la monotonie dès que nos pieds foulent le sol d'un pays ; d'autres , on est tout heureux dès l'arrivée à un autre pays.

En atterrissant à l'île de Chypre, les choses sont différentes. On ressent immédiatement un grand bonheur et de la quiétude. L'île, malgré sa petite dimension et sa faible population, occupe une place de choix au niveau de la carte du tourisme international, en raison de ses multiples points d'attrait naturels et humains. Particulièrement l'accueil chaleureux réservé aux touristes par les habitants de ce beau pays dont le sourire est intarissable.

Dès l'arrivée à l'aéroport de Larnaka, on ressent de la quiétude et de la douceur. On a le sentiment d'être sur une île touristique de premier ordre et que la visite de celle-ci est incontournable, notamment pour ceux qui préfèrent éviter le bruit et la routine quotidienne ; puisque l'île leur offre sécurité et quiétude.

Chypre est une île imprégnée par l'histoire et l'envoûtement du passé. Cette île a été le théâtre des dieux de la mythologie, tels Aphrodite. Elle a été gouvernée à travers les siècles par les Egyptiens, les Assyriens, les Perses, Alexandre Le Grand le Romain et les Byzantins. D'où son riche patrimoine historique et touristique.

J'ai visité récemment cette île, non pour le tourisme ou pour le repos, mais suite à l'invitation de la Direction de l'Institut supérieur de l'hôtellerie de Chypre pour participer à une session de formation relative à la gestion de l'accueil et de l'hôtellerie que cet établissement organise annuellement.

Les participants qui étaient au nombre de 25 stagiaires, des deux sexes, âgés de 20 à 40 ans représentaient différents pays, Yémen, Palestine, Egypte, Jordanie, Syrie, Maldives, Iran, Inde, Arménie, Bulgarie...

Programme de la session

Cette session a comporté des conférences sur la gestion hôtelière qui ont été animées par des spécialistes, des visites de terrain aux principaux établissements hôteliers de



Les participants se promenant à travers la vieille Nicosie المشاركين في الدورة يتجولون في أرقة مدينة نيقوسيا القديمة



Station touristique

أحد المنتجعات القبرصية

différentes catégories et des visites aux régions touristiques et historiques de Nicosie, Limassol, Larnaka et Paphos. Des facilités ont été octroyées aux participants, telles que leur hébergement dans l'Institut, la mise à leur disposition de documentation relative au tourisme et à l'hôtellerie et des services de l'Internet.

Peut-être que le temps était un peu court pour la réalisation de ce programme, mais cette session a pu atteindre plusieurs objectifs. Ainsi, on a notamment pu découvrir les principaux fondements de la gestion touristique et hôtelière

et on a débattu des problèmes du tourisme dans les pays sous-développés. De même, chaque participant a fait une présentation détaillée du tourisme dans son pays et de ses principaux sites touristiques, en vue de consolider l'activité touristique entre les pays participants.

J'espère que les pays qui disposent d'une industrie touristique avancée vont suivre l'exemple de Chypre, notamment en matière d'appui à la formation et aux stages dans le tourisme, en vue de développer une industrie touristique avancée dans tous les pays. ■